

2023-07-13

## CAMINATA POR GERARDO

Para continuar con las actividades conmemorativas de nuestro fundador Gerard Lutte, la familia del Mojoca realizó una caminata por el Centro Histórico de la ciudad de Guatemala.

Un nutrido grupo de chicas, chicos, mujeres, varones y niños recorrió la sexta avenida cantando canciones, gritando consignas por Gerardo y pegando volantes en las paredes.

El grupo llegó a la antigua sede de la Casa Ocho de Marzo, donde Gerardo residía cuando estaba en Guatemala; allí se colocó flores en las puertas y se entonó canciones conmemorativas.

La actividad finalizó en la Plaza Central, en el área donde se encuentra el sitio que conmemora el asesinato de 41 niñas del “Hogar Seguro” por parte del Estado.

En este lugar se dejó una ofrenda floral y se dijeron las últimas palabras de la actividad.